



Aviso de Privacidad Integral para el Trámite de Constancia de Vigencia de Derechos para Recibir Servicio Médico en el IMSS.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (en adelante IMSS), con domicilio en Avenida Paseo de la Reforma, No. 476, Colonia Juárez, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06600, Ciudad de México, es la autoridad responsable del uso y protección de sus datos personales en términos de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y al respecto le informamos lo siguiente:

¿Qué datos personales se recaban y para qué finalidad?

Los datos personales a recabar por el IMSS, a través de sus áreas de Vigencia de Derechos en las Unidades de Medicina Familiar, Delegaciones o Subdelegaciones y a Nivel Central son:

- Clave Única de Registro de Población (CURP)
- Identificación oficial vigente.
- Número de Seguridad Social (NSS)
- De ser necesario: correo electrónico, teléfono fijo o celular.

Los datos personales que recabamos de usted serán utilizados por el personal del Instituto para:

- Consultar su situación de vigencia ante el IMSS para proporcionarle atención médica en las Unidades de Medicina Familiar, Unidades Médicas de Alta Especialidad y Hospitales Generales de Zona.
- Contar con su información actualizada para brindarle un servicio oportuno.

Fundamento para el tratamiento de datos personales.

El IMSS trata los datos personales antes señalados con fundamento en el artículo 84 de la Ley del Seguro Social; Capítulo VIII del Reglamento de la Ley del Seguro Social en materia de Afiliación, Clasificación de Empresas, Recaudación y Fiscalización; 3, fracción II, inciso c); 71, fracción I y 72, fracción I, inciso j) del Reglamento Interior del Instituto Mexicano del Seguro Social; así como los numerales 7.1, 7.2, 7.2.2, 7.2.2.3 y 7.2.2.3.1 del Manual de Organización de la Dirección de Incorporación y Recaudación.

Transferencia de datos personales

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquellas excepciones señaladas en los artículos 22, 66 y 70 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

¿Dónde se pueden ejercer los derechos de Acceso, Rectificación/ Cancelación u Oposición de datos personales (derechos ARCO)?

Usted puede ejercer sus derechos ARCO mediante la Plataforma Nacional de Transparencia: www.plataformadetransparencia.org.mx/, o enviando un correo a la Unidad de Transparencia de este Instituto: unidad.enlace@imss.gob.mx, o a través del teléfono 5552382700, extensiones 19705 y 19740, o presentando una solicitud directamente en las oficinas de la Unidad de Transparencia del Instituto Mexicano del Seguro Social, en Av. Paseo de la reforma 476, col. Juárez, Alcaldía Cuauhtémoc. C.P. 06600.

Autoridad encargada de velar por la efectiva protección de sus datos personales.

Si usted considera que su derecho a la protección de sus datos personales ha sido lesionado por alguna conducta u omisión de nuestra parte, o presume alguna violación a las disposiciones previstas en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, su Reglamento y demás ordenamientos aplicables, podrá interponer su inconformidad o denuncia ante el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI). Para mayor información, le sugerimos visitar su página oficial de Internet www.inai.org.mx.

Consulta y cambios al aviso de privacidad.

Usted podrá consultar el presente aviso de privacidad en el sitio electrónico del IMSS <http://www.imss.gob.mx/>. En dicho sitio también se harán de su conocimiento las modificaciones, cambios o actualizaciones al presente.

Fecha de Actualización: 08/Diciembre/2023